

Destaca presidente de Venezuela fortaleza de relaciones con Cuba



Nicolás Maduro, relaciones con Cuba

Caracas, 21 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó ese jueves la fortaleza de las relaciones con Cuba y acentuó el compromiso de ampliar los nexos bilaterales en diversas áreas de interés estratégico.

Cuba y Venezuela estamos hoy más unidos que nunca antes, trabajando en planes para desarrollarlos de manera conjunta y lograr la satisfacción de las necesidades de nuestros pueblos en el concepto bolivariano de la máxima felicidad posible', enfatizó el jefe de Estado.

En tal sentido, Maduro precisó que las autoridades de las dos naciones revisaron todos los ámbitos de la cooperación, afectados por el impacto de las medidas coercitivas unilaterales implementadas por el gobierno de Estados Unidos.

El dignatario subrayó que la alianza entre Venezuela y Cuba marcha por el camino correcto, dirigida a incrementar el intercambio en las áreas de salud, educación, cultura y deporte, así como en las esferas energética, industrial, agrícola y alimentaria.

Respecto a las acciones para controlar la pandemia de Covid-19, el mandatario hizo énfasis en los buenos resultados de la aplicación en la población venezolana de la vacuna cubana Abdala, de la cual el país sudamericano recibirá hasta 16 millones de dosis antes de finalizar 2021.

Maduro informó que están en marcha las coordinaciones para comenzar a producir tentativamente en enero de 2022 en Venezuela el mencionado fármaco contra el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

El mandatario venezolano ratificó además todo el respaldo a su homólogo cubano Miguel Díaz-Canel, en un mensaje de solidaridad dirigido igualmente al pueblo de la nación caribeña. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274610-destaca-presidente-de-venezuela-fortaleza-de-relaciones-con-cuba>



Radio Habana Cuba